
１学期最後の委員会が行われました！ 
 

７月８日（火）に行われた１学期最後の委員会、どの委員会も１学期のまとめ

に入っていて、みんな積極的に取り組んでいました。しかし、これで前期の委員

会は終わりではありません。夏休み中にも福祉委員会は早朝ボランティアの運営、

本部役員が出席する子供議会、生徒協議会などまだまだたくさんの活動がありま

す。１学期もあとわずかですが気を引き締めて取り組んでいきましょう！                     
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